

COMMUNIQUÉ DE PRESSE

LES DERNIERS MARCHÉS DU GOÛT ET DE L'ARTISANAT DE LA SAISON À VITTEL

Après le succès des premières éditions, l'Office de Tourisme de Vittel poursuit sa programmation estivale et donne rendez-vous aux habitants, visiteurs et curistes pour les **trois derniers Marchés du Goût et de l'Artisanat de la saison**, qui se tiendront les dimanches **2 août, 16 août et 30 août**.

Comme à chaque édition, le marché prendra place **sous la Galerie Thermale**, au cœur du Parc Thermal de Vittel, de **10h à 18h**.

Près de **35 exposants** seront réunis pour mettre à l'honneur les saveurs du terroir, les productions locales et le savoir-faire artisanal. Les visiteurs pourront flâner parmi les stands, découvrir une grande diversité de produits gourmands, créations artisanales, objets de décoration, bijoux, idées cadeaux et spécialités régionales.

Organisés dans un cadre agréable et convivial, ces rendez-vous sont l'occasion de rencontrer les producteurs et artisans locaux, d'échanger avec eux et de valoriser les richesses du territoire.

Le dimanche 30 août marquera la dernière édition de la saison 2026, venant clôturer une programmation estivale riche en rencontres et en découvertes.

L'Office de Tourisme de Vittel vous invite à profiter de ces trois journées placées sous le signe de la convivialité, des saveurs locales et de l'artisanat.

L'entrée est libre et ouverte à tous.

Informations auprès de l'Office de Tourisme de Vittel : 03.29.08.08.88

FERRY Margaux

Chargée de communication

communication@vitteltourisme.com

03.29.08.08.88

PRESS RELEASE

THE FINAL TASTE AND CRAFT MARKETS OF THE SEASON IN VITTEL

Following the success of the first few editions, the Vittel Tourist Office is continuing its summer programme and invites residents, visitors and spa guests to the last three Food and Craft Markets of the season, which will take place on Sundays 2 August, 16 August and 30 August.

As with every event, the market will take place beneath the Galerie Thermale, in the heart of Vittel's Thermal Park, from 10.00 to 18.00.

Around 35 exhibitors will come together to showcase local flavours, regional produce and artisanal craftsmanship. Visitors will be able to stroll amongst the stalls, discovering a wide variety of gourmet products, handcrafted items, decorative objects, jewellery, gift ideas and regional specialities.

Held in a pleasant and friendly setting, these events offer the chance to meet local producers and craftspeople, chat with them and celebrate the region's treasures.

Sunday 30 August will mark the final event of the 2026 season, bringing to a close a summer programme rich in encounters and discoveries.

The Vittel Tourist Office invites you to enjoy these three days dedicated to conviviality, local flavours and craftsmanship.

Admission is free and open to all.

For further information, please contact the Vittel Tourist Office: 03 29 08 08 88

FERRY Margaux

Chargée de communication

communication@vitteltourisme.com

03.29.08.08.88

